



Fisheries and Oceans  
Canada

Pêches et Océans  
Canada

Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton  
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop  
Fredericton (N-B) E3C 2M6

F5211-190712A

16 November / novembre, 2020

**Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION #F5211-190712A – Professional Congress Organizer (PCO) for the 5th International Marine Protected Areas Congress (IMPAC5) / Organisateur professionnel de congrès (OPC) pour le 5e Congrès international des aires marines protégées (IMPAC5)**

**ADDENDUM #5 / ADDENDA N° 5**

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#5) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n°5 est émis.

**Questions and Answers / Questions et réponses:**

**Question 16:** Revenue Management - Is it expected the fees for revenue management will include any direct fees put forward by the credit card companies to process funds received through Visa/Mastercard/Amex etc?

**Answer 16:** Yes, all direct fees incurred by the Contractor to provide services described in the statement of work can be included in the breakdown of direct costs – these fees would be considered administration/operational fees.

**Question 17:** Side Events - Is there a model where our fees relating to the side events get invoiced directly to the event hosts? Therefore minimizing the fees paid by the IMPAC5 budget?

**Answer 17:** Yes, direct costs for side events are an expense to the event host and will be invoiced directly to the host by the venue. The Contractor should only account for costs of specified services detailed in the statement of work (i.e. coordination, responding to inquiries, etc.).

---

**Question 16 :** Gestion des revenus – Est-il attendu que le coût pour la gestion des revenus inclura tous les frais directs imposés par les compagnies de cartes de crédit afin de traiter les fonds reçus par Visa/Mastercard/Amex, etc.?

**Réponse 16 :** Oui, tous les coûts directs encouru par le Contracteur afin de fournir les services décrits dans l'énoncé des travaux peuvent être inclus dans la répartition des coûts directs – ces frais seraient considérés des frais d'administration/opérations.

**Question 17 :** Évènements parallèles – Existe-il un modèle où nos coûts reliés aux évènements parallèles seraient facturés directement aux hôtes des évènements? Ce qui, par conséquent, minimiserait les frais payés par le budget de l'IMPAC5?

**Réponse 17 :** Oui, les coûts directs pour les évènements parallèles sont aux frais des hôtes et seront facturés directement aux hôtes par le lieu de réunion. Le Contracteur doit tenir compte seulement des coûts pour les services spécifiés détaillés dans l'énoncé des travaux (c-à-d : coordination, répondre aux questions, etc.).